
Pièces 7 Pièces

Superficie 392 m²

Référence 1400

Prix 1 490 000 €

Raphèle-lès-Arles
Maison à vendre (13280)
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En  campagne,  à  15  mns  de  maussane  les  alpilles,  cette  somptueuse  propriété

pleine  de  charme  et  de  caractère  possède  toutes  les  caractéristiques  du  mas

provençal.  Cette  merveilleuse  demeure  dont  les  origines  remontent  au  XIX  ème

sièCL  est  tenue  au  cordeau  par  ses  propriétaires.  Vous  y  retrouverez  tous  les

ingrédients  typiques  qui  contribuent  au  charme authentique  des  habitations  de  la

région: pierres et poutres apparentes, cheminées et tuiles anciennes, carreaux en

terre cuite. Elle se compose au rdc d'une longue enfilade de pièces : une spacieuse

cuisine ouverte sur son jardin, une salle à ...

Set  in  verdant  countryside,  just  15  minutes  from  Maussane-les-Alpilles,  this

sumptuous  and  handsome  property  is  full  of  charm  and  character,  with  all  the

attributes  of  a  Provencal  mas.  With  origins  dating  from the  beginning  of  the  19th

Century this wonderful residence has been carefully maintained by its owners and

showcases the authentic, original features that contribute to the immense charm of

homes in  the region:  exposed stonework and beams,  fireplaces and old  tiles  and

terracotta tiled flooring. The ground floor comprises a long succession of rooms: a

spacious kitchen opening onto the ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

Contacter l'agence
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